学校だより 一 令和5年4月 一



所沢市立柳瀬中学校 校長 猪口 茂

学校教育目標

- 3つのKを達成しよう
- 活躍しよう
- 基礎・基本をしっかり身に付けよう
- 健康な心と体を育てよう

入学・道温なめでとうございます

心地よい春風の中、木々の緑も鮮やかに皆さんの入学と進級をお祝いしています。入学、進級おめでとうございます。115名の新入生を迎え、生徒数393名・学級数13クラスで、令和5年度の柳瀬中学校はスタートしました。

新入生の皆さんの入学を教職員、在校生一同で、楽しみにしていました。柳瀬中学校は、昭和22年に開校し、今年77年を迎える所沢市内でも最も伝統ある中学校の1つです。これまでに、9700名以上の卒業生が本校を巣立ち、現在も地域に住まい、保護者として、また、地域の方として皆さんの成長を見守ってくださいます。

新入生の皆さんは、これから始まる中学校生活への期待と同時に、不安な気持ちもあることと思います。しかし、安心してください。柳瀬中学校には大勢の温かい仲間や先生達がいます。先生や仲間達と一緒に、柳瀬中学校での学校生活を1日1日大切に過ごしてください。

2年生、3年生の皆さん、進級おめでとうございます。学年が1つずつ上がり、新しい学年で活躍しようと、夢や期待で一杯のことと思います。3年生は最高学年として、まさに本校を代表する柳瀬中学校の顔です。皆さんは、勉強や学校行事、生徒会・委員会、部活動など、何か夢中になって取り組めるものを見つけてください。そして、その全力で取り組む後ろ姿で下級生達を引っ張ってほしいと思います。2年生は中堅学年として、新しく仲間に加わる1年生達を優しくリードしてください。また、様々な活動の際には3年生を助け、全校の架け橋となる大切な学年でもあります。これからの皆さんの活躍を楽しみにしています。

さて、柳瀬中学校の皆さんに今年特に意識して学んでほしいことは2つ。「教科の学習」と「人間関係づくり」です。国語、数学、体育、美術といった教科の学習でしっかりとした学力を身につけることで、皆さんが将来活躍するための基礎がつくられます。一方、いくら頭が良くても、スポーツ万能でも、周りの人との関係を上手く作れなければ、なかなか周囲からも認められず、せっかく身につけた力を生かすことが難しくなってしまいます。日々の学校生活の中で起きる全ての出来事を教材として、皆さんにはより良い人間関係づくりについてもこの柳瀬中学校で学んでほしいと考えています。

私たち教職員は、柳瀬中学校の子供達が将来にわたって「よりよく生きる力」を育めるよう、教職員全員で一つとなり教育活動を進めてまいります。令和5年度も引き続き、保護者、地域の皆様のご支援、ご協力をお願いいたします。

よろしくお願いします

4月1日付で、鈴木 茂校長の後任として着任いたしました猪口 茂(いのくちしげる)と申します。市内若狭小学校から参りました。以前この柳瀬中学校でお世話になっていたことがあり、柳瀬は久しぶりに戻った地元のようで懐かしくワクワクしています。どうぞよろしくお願いいたします。

生徒数及び学級数(4月10日現在)

工作数次0于收敛(4万)0日选注)					
	1 年生	2年生	3年生	6組	合計
男 子	55	75	76	5	211
女子	58	66	55	3	182
合 計	113	141	131	8	393
学級数	3	4	4	2	13